

Landeswandertag des ÖRK, Kärnten, 4 OKT 2015, GOLDECK



14 Mitarbeiter der Bezirksstelle WOLFSBERG hatten sich am Sonntag, 04 OKT 2015, schon um 0530 Uhr im Bereich der Bezirksstelle eingefunden, um an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

Ziel: GOLDECK, 2142m.

Gefahren wurde mit einem Bus der Fa. LEOPOLD.

In ST.ANDRÄ stiegen noch weitere 3 Mitarbeiter zu.

Die Fahrt nach SPITTAL a.d.D. verlief ruhig und friedlich.

Auf dem Parkplatz der Talstation der GOLDECK-Bergbahnen erwartete uns ein Frühstück, das von Sigi TRUPPE vorbereitet worden war.

Nach und nach trafen auch Mitarbeiter anderer Bezirksstellen ein.

Geplant war dann die Auffahrt mit der Bergbahn bis zur Mittelstation (1640m) und Wanderung auf's GOLDECK ((2142m).

Schlechtes Wetter (Regen, Nebel, Schneereste) machte aber Änderungen notwendig: Auffahrt bis zur Bergstation (2050m), Wanderung auf den Gipfel, Abstieg bis zur Mittelstation.

Ein Lavanttaler, OE8SPW, der am Gipfel zurückblieb, errichtete und betrieb vorerst eine Amateurfunkstation (Sprechfunk, Frequenzbereich 145 MHz), baute dann aber auf Kurzwelle um (TastfunkbetrieB = Nachrichtenübermittlung mittels Morsezeichen, Frequenzbereich 10 MHz).

Die Ausrüstung dafür, Ausnahme Steckmast, an dem die Antenne befestigt / aufgehängt werden kann, hat im Rucksack Platz. Das sind vor allem Funkgerät, Akkus, Antennen, Abspannseile, Verbindungskabel, Mikrofon, Morsetaste, LOG-Buch.

In 12 Minuten hatten sich Funkfreunde aus Schweden, England, Finnland, Spanien, den Niederlanden und Österreich eingefunden.

Viele Berggipfel in Österreich, auch in anderen Ländern, sind für Amateurfunkzwecke numeriert.

Das GOLDECK hat die (SOTA = SUMMIT ON THE AIR-)Referenznummer OE/KT-076 (OE = Österreich, KT= Kärnten).

OE/KT-001 ist natürlich der GROSSGLOCKNER; ZIRBITZKOGEL (z.B.) = OE/ST-027.

Anhaltender Regen machte einen vorzeitigen Abbau der Amateurfunkstation erforderlich.

Abstieg zur Bergstation und (Teil-)fahrt zur Mittelstation, wo sich nach kurzer Zeit die Wandergruppe einfand. Zweimaliger Funkkontakt zu dieser Gruppe funktionierte klaglos! Franz, OE8FKQ, war in der Wandergruppe „ON AIR“!

Gemeinsame Weiterfahrt zur Talstation der GOLDECK-Bergbahnen, dann mit dem LEOPOLD-Bus zum GÖSSER BRÄU Biergarten. Hier: Unterhaltung mit Musik, gemeinsames Mittagessen, Verlosung von Sachpreisen. Dazu gab es 3 Gratislose; weitere konnten zugekauft werden.

Der Präsident des ÖRK, Kärnten, Dr. Peter AMBROZY, dankte für die rege Teilnahme am Landeswandertag, nahm mit dem ÖRK-Motto „Aus Liebe zum Menschen“ Bezug auf die aktive Mitarbeit i.Z. mit der aktuellen Flüchtlingsfrage und sparte insbesondere hier nicht mit Lob, Dank und Anerkennung.

Um den Zusammenhalt der LAVANTTAL-Gruppe kümmerte sich Franz KARNER, OE8FKQ.

Der LWT 2015, GOLDECK, wird sicher bei jenen in Erinnerung bleiben, die diesen Gipfel erstmals „bezwungen“ haben.

Paul SALZMANN, OE8SPW

